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孔委員文吉：本席還是希望署長好好監督此事。在審查預算之前，特別是針對尖石鄉的水質水量保

護區要如何去改善並監督，不要只講要加強查核等等，要有一個比較積極的作法出來。 

賴署長建信：好，我們會把改正後的作為提送資料給委員。 

孔委員文吉：另外把水利署負責原住民地區簡易自來水部分的明年度相關計畫經費資料送交本席。 

主席：現在處理臨時提案第 9 到 12 案。 

處理第 9 案。請台電公司鐘總經理說明。 

鍾總經理炳利：主席、各位委員。遵照辦理。 

主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

處理第 10 案。請台電公司鐘總經理說明。 

鍾總經理炳利：主席、各位委員。建議最後一行修正為「三個月」，因為很多部會要溝通。 

主席：修正為「三個月」，請問各位，對本案之文字修正有無異議？（無）無異議，照修正意見通

過。 

處理第 11 案。請台電公司鐘總經理說明。 

鍾總經理炳利：主席、各位委員。遵照辦理。 

主席：請問各位，對本案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

處理第 12 案。請台電公司鐘總經理說明。 

鍾總經理炳利：主席、各位委員。最後一行修正為「建請台電公司於一個月內提出更積極之規劃」

，後面的文字刪除。 

主席：請問各位，對本案之文字修正有無異議？（無）無異議，照修正意見通過。 

臨時提案處理完畢，不再收新案。 

主席：請林委員岱樺委員發言。（不在場）林委員不在場。 

請陳委員明文發言。 

陳委員明文：主席、各位列席官員、各位同仁。部長剛從 APEC 會議回來，這次的會議對台灣的

經濟發展的影響，你有沒有獲得任何新的方向，請簡單說明。 

主席：請經濟部李部長。 

李部長世光：主席、各位委員。整個會議在最開始時，大家都在討論 TPP 已經走了那麼多年，下

一步應該怎麼走，因美國與其他國的主要的貿易量占了 50%左右，在這個過程當中，大家都在

詢問美國的代表，他們到底希望怎麼做，當時在會場，川普還尚未提出他一上任就預備退出 TPP

的消息，各國都在嘗試討論自由貿易應該要如何往下走。基本上，自由貿易還是每個國家持續

維持 GDP 跟充分就業的重要工具，我們在這個過程當中，持續的跟各國在談雙邊 FTA，一開始

是以 TPP 為最高標準來做各種相對的要求，各國之間互相討論如何跟不同的國家做各種的經貿

談判，這是在部長級會議時，我們跟各國討論的重點，到了領袖會議的時候，大家談的是高度

也就是基本思考的問題，至於細節的部分則是在部長級會議做進一步的討論。 

陳委員明文：根據經濟部送到立法院的書面資料裡面，特別提到台灣跟 20 幾個會員國都有一些接

觸，也充分討論經貿自由化及經濟合作的議題，不過今年的 APEC 有一個特別重要的成果，就


